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Проведен системный анализ категории «публичная власть», включая три ее подсистемы, а также ком-
поненты и элементы каждой из подсистем с позиций реализации закона диалектики о единстве и борьбе 
противоположностей. Предложен вывод о сочетании общего единства публичной власти, внутреннего 
единства государственной, муниципальной и общественной властей как подсистем публичной власти с диф-
ференциацией и относительной автономностью всех элементов и компонентов системы публичной власти. 
Такое диалектическое сочетание единства и разделения властей достигается посредством эффективного вза-
имодействия всех составляющих публичной власти. Эффективность взаимодействия может подразумевать 
и конкуренцию между ними при условии, что интегративным свойством системы остаются конституционные 
ценности прав человека и общества, а взаимодействие направлено на обеспечение интересов народа. 
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A systematic analysis of the category of “public authority” was carried out, including its three subsystems, as 
well as the components and elements of each of the subsystems from the standpoint of the implementation of 
the law of dialectics on the unity and struggle of opposites. A conclusion is suggested on the combination of the 
general unity of public authority, the internal unity of state, municipal and public authorities as subsystems of public 
authority with differentiation and relative autonomy of all elements and components of the public authority system. 
Such a dialectical combination of unity and separation of powers is achieved through the effective interaction of all 
components of public power. The effectiveness of interaction can also mean competition between them, provided 
that the constitutional values of human rights and society remain the integrative property of the system, and the 
interaction is aimed at ensuring the interests of the people.
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